

Und plötzlich ist alles anders

Von bambyfee

Noch im Halbschlaf tastete Svenja nach ihrem Handy, welches seit ein paar Sekunden klingelte. Ohne auf den Display zu gucken wischte sie mit dem Daumen einmal über das Handy, um das Gespräch anzunehmen. Mit geschlossenen Augen hielt sie sich das Handy ans Ohr. „Mhmm?“

Eine aufgeregte Stimme am anderen Ende der Leitung schrie ihr praktisch ins Ohr.

„Svenja? Ich habe sie. ICH HAB SIE!“, den letzten Satz kreischte ihre beste Freundin Aalisha in das Telefon.

Immer noch verschlafen und jetzt auch leicht verwirrt fragte sie: „Was hast du?“

„Na die Karten.“, kam die Antwort wie aus der Pistole geschossen.

Svenja drehte sich im Bett um. Sie kam gerade aus der Nachtschicht und hatte vermutlich gerade mal zwei Stunden geschlafen. „Werde mal bitte genauer, ich hatte ne Nachtschicht und hab gerade paar Stunden geschlafen.“, bat sie.

„Die Kinokarten für die Filmpremiere vom letztem Film von Twilight.“

Svenja setzte sich auf. „Super!“ Wann ist denn die Premiere, damit ich mir freinehmen kann?“

„Am Samstag also übermorgen...Kannst du dir denn so kurzfristig frei nehmen?“

„Ja, ist kein Problem, ich hab mich ne Kollegin gefragt, ob wir dann tauschen könnten.“

„Gut ich komme dann am Samstag zu dir damit wir uns zusammen fertig machen können.“

„Ok, bis dann“, sagte Svenja und legte auf.

Sie drehte sich im Bett um schloss die Augen wieder und war keine 10 Minuten später wieder eingeschlafen

Als Svenja am Samstag erwachte, verspürte sie eine Aufregung, die sie von sich nicht kannte.

Während die junge Frau auf ihre beste Freundin wartete, ließ sie sich ein Entspannungsbad ein und legte sich in das warme Wasser.

Sie hatte eine anstrengende Woche hinter sich und war froh bis Montag frei zu haben. Als das Wasser langsam kalt wurde, duschte sie sich ab und hüllte sich in ihren neuen Bademantel. Danach begann schon mal was an Klamotten raus zu suchen, für die abendliche Filmpremiere. Als es an der Tür klingelte hatte sie noch immer kein Schimmer was sie anziehen sollte. Noch im Bademantel öffnete sie Aalisha die Tür und gab ihr zur Begrüßung ein Küsschen auf die Wange.

„Na, wie ich sehe hast du dir ja schon was schönes für heute Abend rausgesucht.“ sagte sie mit einem lächeln

Aalisha antwortete lachend: „Ich wette du hast immer noch kein Schimmer was du anziehen sollst. Ist ja auch kein Wunder bei deinem Chaos.“

Svenja ging in die Küche zum Kühlschrank öffnete diesen und holte zwei Mixbier heraus und reichte der anderen eins, dann gingen sie in ihr Schlafzimmer um weiter nach einem angemessenen Outfit für den Abend zu suchen.

Drei Stunden später waren sie fertig gestylt auf dem Weg zum Potsdamer Platz, wo die Premiere stattfinden sollte. Im Foyer wurden sie, dank ihrer Meet & Greet Karten, gleich persönlich von einem Herrn im Anzug empfangen. Er stellte sich vor doch Svenja hörte kaum hin. Er erklärte ihnen den Ablauf des Abends: „Nach der Filmvorführung werden sie von zwei Mitarbeitern des Kino's in den VIP Bereich geführt, wo sie Mr. Pattinson und Mr. Lautner vorgestellt werden. Es wurde für sie vier ein Tisch in einem schönen Italienischen Restaurant in Mitte gebucht. Sie werden von den Bodyguards so gut es geht von der Presse abgeschirmt werden.“

Dann erklang der Gong, der alle Gäste aufforderte, den Kinosaal zu betreten. Die beiden Freundinnen folgten den anderen in den abgedunkelten Raum und nahmen ihre Plätze ein. Fünf Minuten später wurden die Lichter gelöscht und der Vorhang, welcher vor der Leinwand hing, wurde zurückgezogen.

2 ½ Stunden später verließen sie den Saal wieder und standen erst mal im Foyer, da man sie ja dort abholen wollte. Svenja sah ihre Freundin an und sah das sie vor Aufregung rote Wangen und ein fleckiges Dekolletée. „Süße“ ,sagte sie mit gedämpfter Stimme, „atme mal tief durch.“

Aalisha atmete einmal tief ein und aus und die Flecken verschwanden wieder. Da kamen zwei weitere Männer im Anzug auf sie zu und bedeutete ihnen mit einer Handbewegung ihnen zu folgen. Die beiden Freundinnen liefen den beiden Männern hinterher und Svenja musste erstaunt feststellen das sie ein bisschen wackliger auf den Beinen war als sonst.

Einer der beiden Männer öffnete eine Absperrung und trat beiseite, um seinen Kollegen und die beiden jungen Frauen vorbei zu lassen, um diese dann hinter sich wieder zu schließen.

Die vier traten durch einen schwarzen Vorhang und befanden sich in einem großen Hinterzimmer, wo eine kleine Bühne errichtet war, auf der eine Band spielte und am Rand standen Stehtische, an denen einige Menschen standen und Champagnergläser in der Hand hielten. Sie lachten und unterhielten sich. Die Tanzfläche war leer.

Die beiden Männer führten Svenja und Aalisha zu einem freien Tisch, wo ein Ober ihnen sofort Gläser mit Champagner anbot. Die beiden im Anzug ließen die Freundinnen alleine.

Im nächsten Moment betraten zwei junge Männer den Raum, die unverkennlich Taylor Lautner und Robert Pattinson waren. Svenja merkte wie ihre Knie weich wurden und sah aus dem Augenwinkel das ihre Freundin fast in Ohnmacht fiel.

Die beiden Schauspieler traten auf sie zu und Svenja hatte ein komisches Gefühl in der Magengegend.

Keiner der vier wusste, dass sich ihr Leben von nun an verändern würde....

